



## LE LYCEE LES TROIS SOURCES CELEBRE LA SEMAINE DES LANGUES

Du 18 au 23 mars un vent de fraîcheur a soufflé au lycée au grès des jours et des pays mis à l'honneur. Sous l'impulsion de Mme Zaragoza, professeur d'espagnol, les équipes de langues vivantes se sont mobilisées pour participer à la semaine nationale des langues vivantes et proposer des activités représentatives des cinq langues enseignées au lycée.

Le lundi, c'est l'Espagne qui a été mise à l'honneur avec un atelier Flamenco dans la salle de théâtre du lycée qui a duré deux heures et a été suivi d'une brève représentation dans l'atrium de la vie scolaire. Cette activité a rencontré un vif succès puisque les enseignantes ont dû procéder à un tirage au sort parmi les jeunes inscrits. De 13h à 15h Thelma Obisson Alonso du Centre Culturel Hispanique de Valence a présenté le flamenco aux différents groupes et a initié les jeunes à cet art.



Le mardi et le jeudi ce sont les Etats Unis et le Royaume Uni qui ont été mis en avant ; les jeunes volontaires ont assisté à la projection d'*INVICTUS* et *THE DARKEST HOURS* en salle polyvalente. Les deux séances étaient complètes et les jeunes ont validé le choix des longs métrages, qui ont été exploités en cours de spécialité AMC par ailleurs.

Le mercredi, élèves et étudiants ont confectionné des personnages italiens, hispaniques, allemands et anglosaxons afin de proposer des ateliers photobooth aux jeunes de l'établissement.





Le vendredi, c'est un blind-test préparé par des étudiants et animé par une étudiante en particulier, Selma MCO1, qui a clôturé la semaine. L'équipe des Léas est sortie victorieuse de ce challenge qui a attiré foule sur la pause méridienne!



Mais ce n'est pas tout, chaque journée était rythmée par des sonneries typiques des langues enseignées au lycée : la *Macarena*, le son de *Big Ben*, l'hymne américain, *Sara Perche Ti Amo*, *Neun und Neunzig luftballons* ont raisonné dans les bâtiments pour le plus grand plaisir de tous, ravis de découvrir chaque jour la nouvelle sonnerie.

Enfin, un code couleur était imposé chaque jour, pour symboliser les différents pays.

Cette semaine fut une réussite et cela grâce à la collaboration indispensable entre les professeurs du lycée, les élèves et les étudiants, la disponibilité et les ressources de Mme Moulin et M. Bosc, l'aide précieuse des généreux agents du lycée, un merci tout particulier à Olivier Tran et Romain Burine.

Nul doute que les équipes de LV renouvelleront l'expérience l'année prochaine !

